

Appenzell, 19. Juli 2020

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – [www.ava-ai.ch](http://www.ava-ai.ch)

---

## **Luzia Keller-Neff als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission im Bezirk Schlatt-Haslen**

*Im Bezirk Schlatt-Haslen ist an der Urnenwahl vom 23. August 2020 ein neues Mitglied für die Rechnungsprüfungskommission zu bestellen. Die AVA freut sich, dass sich Luzia Keller-Neff zur Verfügung stellt.*

Luzia Keller-Neff hat ihre Lehre bei der Appenzeller Kantonalbank gemacht. Seit einem Jahr ist sie wieder dort tätig und leitet die Agentur in Haslen. Luzia Keller wohnt in Unterschlatt, ist verheiratet mit Thomas Keller und hat vier Kinder im Alter von 16 bis 10 Jahre.

Die AVA empfiehlt Luzia Keller-Neff gerne zur Wahl. Geben Sie ihr Ihre Stimme, indem Sie **«Luzia Keller-Neff, Remsen Unterschlatt»** auf Ihren Wahlzettel für die Rechnungsprüfungskommission in Schlatt-Haslen schreiben.